

Es weihnachtet sehr ...

in den Schulfluren der Mittelschule Dorfen.

Denn das Team der Schulhausgestaltung rief in der Adventszeit alle Klassen zum Wettstreit um die weihnachtlichste Klassenzimmertür auf.

Und so wurde in den letzten Wochen in allen Jahrgangsstufen fleißig gebastelt, um die kreativen und teils sehr aufwendigen Ideen umzusetzen. Die Entscheidung fiel der Jury dann gar nicht leicht. Schließlich holte die Praxisklasse (Teresa Lohmayer) den Sieg. Der zweite und dritte Platz ging an die 8cM (Jeanette Klades-Psarras) und die 6bG (Anna Mayr).

Alle drei Sieger dürfen sich über einen Zuschuss für ihre Klassenkasse freuen.



1. Platz (Praxisklasse)

2. Platz (8cM)

3. Platz (6bG)